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令和６年度 第１回佐久市社会教育委員会議 会議録 

 

日時 令和6年5月29日(水) 

午後1時30分～午後3時30分 

会場 佐久市役所 701会議室 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 原委員長 

 

３ 会議事項 

 

（１）令和５年度 実績報告等 

委員長 

事務局より説明お願いします。 

 

事務局 

 資料№３～４について、令和５年度の佐久市社会教育委員の活動や、令和５年度に教育委員

会各課より社会教育関係団体へ交付された補助金についてまとめた資料です。  

 会議の時間短縮を図るため、疑問点等は事前にお問い合わせいただきますようにお願いして

おりましたが、ご意見・ご質問等はいただいておりません。 

 

（２）令和６年度 事業計画等 

委員長 

事務局より説明お願いします。 

 

事務局 

 資料№５～８について、社会教育部の組織図、事務分掌、職員数、部課長についてまとめた

資料です。資料№９～１０については、令和５年度の佐久市社会教育委員の活動や、令和６年

度に教育委員会各課より、社会教育関係団体へ交付予定の補助金についてまとめた資料です。  

 資料№１１について、生涯学習情報「マナビィさく」です。各課から提出された講座・イベ

ント情報を基に毎月発行し社会教育施設等に掲示や配置しています。 

資料№１２について、長野県生涯学習推進センターが主催する各研修や講座の年間計画です。

各講座等について個々の開催通知が県より事務局に届き次第、委員の皆様へメール又は郵送で

順次通知し、参加のご希望をおうかがいします。  
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 これらに関しても会議の時間短縮を図るため、疑問点等は事前にお問い合わせいただきます

ようにお願いしておりましたが、ご意見・ご質問等はいただいておりません。 

 

（３）令和6年度社会教育委員会議の活動計画 

 ①令和6年年間計画 

委員長 

事務局より説明お願いします。 

 

事務局 

 今年度に開催する会議や教育委員との意見交換会、周辺自治体への見学等大体のスケジュー

ルについて話し合いたいと思います。 

 

委員長 

それでは、意見のある方は発言をお願いします。 

 

事務局からの提案 

教育長の提案もあり、教育委員との意見交換会を年に2回開催するのはいかがでしょうか。 

 

委員の意見 

・年に2回やることはいいが、夏に開催されると社会教育委員の任期の切り替わりもあるので、

時期を工夫してほしい。 

・社会教育委員会議と教育委員との意見交換会を同日に開催したらどうか。 

 

その他の意見 

・上田第六中学校のサポートルームに見学に行きたいので、連絡を取ってほしい。 

・民生委員(福祉課)と連携できることはないか検討したい。 

・社会教育委員会議の日程はおおよそ昨年度付近のスケジュールで問題ない。 

 

 

②社会教育委員だより「そよかぜ」発行計画 

委員長 

事務局より説明お願いします。 

 

事務局 
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社会教育委員だより「そよかぜ」は年に２回以上の発行を目指しています。 

令和６年度では４名ずつ３回の発行をしたいと考えておりますが、いかがでしょうか。 

 

委員 

発行頻度や原稿担当人数は問題ない。 

テーマがあると原稿が書きやすいので、各号テーマを決めたい。 

 

 

（４）その他 

※事務局より研修について案内 

 

 

４ 閉会 


